



Innenansicht der neuen Flohmarkthalle in Haid, die dank **PEM Buildings und zahlreichen weiteren Partnern errichtet wurde.**

Foto: PEM Buildings

Haid: Flohmarkthalle für Kinderkrebshilfe errichtet

ANSFELDEN, MAUTHAUSEN. Die Kinderkrebshilfe Haid/Ansfelden steht Familien mit krebserkrankten Kindern zur Seite. Seit 2016 veranstaltet die Kinderkrebshilfe zweimal wöchentlich einen Flohmarkt, dessen Ertrag den Familien und ihren Kindern zugutekommt. In Zusammenarbeit mit dem Mauthausener Unternehmen PEM Buildings und zahlreichen weiteren Partnern entstand eine neue Flohmarkthalle in Haid. Bereits seit 3. März steht die 400 Quadratmeter große Halle in der Wasserwerkstraße 49, 4053 Haid/Ansfelden, jeden Dienstag und Freitag von 12 bis 17 Uhr für alle Schnäppchen-

jäger offen. Nach dem Spatenstich und dem Baustart im September 2022 übernahm der Stahlhallenspezialist PEM Buildings die Montagearbeiten der Hallenelemente, den kompletten Stahlbau sowie die Wandarbeiten. „Es liegt uns am Herzen, betroffenen Familien in der herausfordernden Zeit so gut es geht unter die Arme zu greifen. Auch nach Abschluss des Projektes unterstützen wir die Kinderkrebshilfe Haid/Ansfelden gerne weiter“, sagt Thomas Ennsberger, Geschäftsführer von PEM Buildings.

**Infos zum Flohmarkt
auf kkh-flohmarkt.com**